



Der Bürgermeister

Öffentliche Beschlussvorlage 280/2011

Dezernat III, gez. Dr. Robers

Federführung:
51 - Jugend, Familie, Bildung, Freizeit
Produkt:

Datum:
02.12.2011

Beratungsfolge:
Ausschuss für Kultur, Schule und Sport

Sitzungsdatum:
13.12.2011

Entscheidung

Entwurf des Haushaltsplanes 2012 - Budget 51 - Teilbudget Bildung und Freizeit

Beschlussvorschlag:

Es wird beschlossen, der Änderung des Entwurfs des Haushaltes 2012 zum Budget 51 – Teilbudget Bildung und Freizeit – zuzustimmen und den Ansatz für die Mensaerweiterung im Schulzentrum von 12.000,- € auf nunmehr _____ € anzuheben.

Sachverhalt:

Dem Entwurf des Haushaltes 2012 – Budget 51 – Teilbudget Bildung und Freizeit hat der Ausschuss für Kultur, Schule und Sport in seiner letzten Sitzung am 29.11.2011 bereits zugestimmt.

Wie bei der Vorstellung des Entwurfs bereits mitgeteilt, ist durch den Ganztagsbetrieb der Theodor-Heuss-Realschule und jetzt auch des Gymnasiums Nepomucenum die Inanspruchnahme der Mensa im Schulzentrum deutlich gestiegen. Sowohl der Essbereich als auch die Kapazitäten der Küche reichen nicht mehr aus, um in der Mittagspause die Schülerinnen und Schüler, ohne längere Wartezeiten, zu versorgen. An einigen Tagen werden schon jetzt über 300 Essen ausgegeben.

Mit den Schulleitungen und dem Betreiber sind in den vergangenen Wochen Überlegungen angestellt worden, wie eine Verbesserung der Situation erreicht werden kann. Es besteht die Absicht, zunächst für eine Übergangszeit die Küche mit zusätzlichen Geräten und Mobiliar auszustatten, um auch bei einem weiteren Anstieg der Bestellungen eine zeitnahe Zubereitung des Essens zu ermöglichen. Die Ausgabe des Essens soll durch die Aufstellung einer mobilen Ausgabetheke verbessert werden, an der zeitgleich, neben den Ausgabestellen an der Küche, Schülerinnen und Schüler ihr Essen in Empfang nehmen können. Darüber hinaus ist eine Erweiterung der Bestuhlung in den Essbereichen notwendig.

Bei den zunächst vorgesehenen Planungen war eine bauliche Erweiterung der Küche vorgesehen. Dafür ist im Budget des FB 70 eine Summe von 200.000,--€ veranschlagt worden. In den Baukosten sind auch die Kosten für die Einrichtung der Küche enthalten. Insofern waren im Budget 51 nur die Kosten für die Erweiterung der Bestuhlung der Essbereiche in Höhe von 12.000,--€ veranschlagt.

Da eine Erweiterung der Küche aus heutiger Sicht jedoch keine angemessene nachhaltige Lösung darstellt und anderweitige Baumaßnahmen einer sorgfältigen Planung und Abstimmung bedürfen, wird die Erweiterung zurückgestellt und sind die Kosten für die Gerätebeschaffungen

in der Küche und für die mobile Ausgabetheke zusätzlich im Budget 51 zu berücksichtigen. Der Ansatz für die Baukosten wird sich entsprechend verringern.

Die Kosten für die geplanten Maßnahmen liegen derzeit noch nicht vor. Diese werden in der nächsten Woche abschließend ermittelt und können deshalb erst in der Sitzung bekanntgegeben werden.